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Totem-Serie

Walled
Walled series totems

DESIGN MADE IN ITALY

Mit einer Eisenstruktur und professionellen Samsung Led-Paneelen sind die Walled Totems aus 
elegantem und extrem kompaktem Design gekennzeichnet. Das macht sie perfekt für jede Art 
von Umgebung: Schaufenster, Showrooms und in allen Umgebungen, in denen Sie effektiv Na-
chrichten kommunizieren möchten, die im Gedächtnis bleiben.  
Sie sind einsatzbereit und einfach zu leitern dank der Digital Signage-Software “MagicInfo”, mit 
der Sie Inhalte direkt von Ihrem Computer aus, ein oder mehrere Multimedia-Totems gleichzeitig 
leitern können.

Characterized by an iron structure and equipped with professional Samsung Led panels, Walled totems are items made with an 
elegant and very compact design that makes them perfect for different locations: store windows, showrooms, and in all environ-
ments where you want to communicate messages that remain imprinted in the memory. 
They are ready to use and easy to manage thanks to the Digital Signage “MagicInfo” software that allows you to lead the conten-
ts directly from your computer of one or more multimedia totems together.
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Totem Walled
Walled totems

Verfügbaren Versionen
Available versions

1

3

2
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PRODUKTNAME
product name

ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe)
dimension (width, height, depth)

BASIS

GEWICHT
weight

MONITOR

TOUCH SCREEN

HARDWARE

ANMERKUNGEN
notes

Totem Walled
Walled totems

54 x 208,5 x 35 cm 108 x 208,5 x 35 cm 162 x 208,5 x 35 cm

54 x 35 cm 108 x 35 cm 162 x 35 cm

~ 95 kg ~ 190 kg ~ 285 kg

Led 2.5

/

Eisenstruktur
Iron structure

Player Samsung

Walled (54 x 208,5 cm) Walled (108 x 208,5 cm) Walled (162 x 208,5 cm)
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